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No.108 

★ 田代地区まちづくり推進協議会より ★ 

◎  新型コロナウイルスが猛威を振るう中、密を避け感染のリスクを避けるため 
  田代地区まちづくり推進協議会の運営委員会、総会は開かれず書面表決となりました。 
 
  但し、下記日程で６月の行事は行う予定です。 
   ６月 2 日（水） 18：30 ～ 田代地区まちづくり推進協議会第 1 回専門部会 
   6 月 21 日（月） 13：30 ～ 田代地区まちづくり推進協議会第 3 回役員会 
            
◎  田代地区まちづくり推進協議会の構成団体で総会の書面表決をされた団体は、下記 

のとおりです。 
 ・田代地区スポーツ協会 ・田代地区交通対策協議会  ・田代地区青少年育成会 

  
◎  田代地区社会福祉協議会の総会は、４月２１日（水）に対面開催をされました。 

田代大官町新区長・轟木 享さん   

区長になって一か月余りが経ち

ました。前任者からの引継ぎの時

は仕事の内容を納得したかのよう

頷きはしたもののいざひとりでや

ろうとすると書類の多さもあり四

苦八苦の状態です。 

今は、早く慣れて町の皆さんが

田代大官町を好きになるように、

安心安全な住みよい町づくりのた

めに縁の下の力として与えられた

仕事に誠意をもってやる覚悟で

す。 

区長さん交代のお知らせ 

今年度４月より田代上町と田代大官町
の区長さんが交代されています。これ
まで町・地域にご尽力いただきました
田代上町･原進二様、田代大官町･山内
茂稔様、お世話になりました。 

田代上町新区長・重松 正基さん   

まだまだ、右も左も解らず毎日が手

探り状態です。特に市の行政の多岐に

わたる活動をされておられる方々へ

は頭が下がる思いで一杯です。 

私は生まれも育ちもこの土地を一

歩も離れたことがなく世間知らずで

（人からよくそういうのも珍しいと

われますが） 

定年まで工場で機械相手の仕事だ

ったので、このような公の仕組みも解

らず不安で一杯ですが、ひとつずつ理

解して皆様のお役に立てるようにや

っていきたいと思いますのでよろし

くお願いいたします。 

＜＜ まちづくり推進協議会（まち協）とは？ ＞＞ 

まちづくり推進協議会は、自治会や各種団体が連携し、地域のまちづくりについて皆さんで考え、さまざまな地

域課題の解決に取り組んでいく組織です。（鳥栖市ホームページより） 

＜＜ 田代地区まちづくり推進協議会（まち協）の目的 ＞＞ 

協議会は、田代地区を「歴史と文化のまちとして、人を守り、人を育て、人情味があふれ笑いの絶えない安全安

心で絆のあるまち」とするために、様々な長所の活用や地域課題の解決を図り、地域住民一人ひとりが住んで良か

ったと思えるような地域社会を築くことを目的とします。(田代地区まちづくり推進計画より) 


